
5 Pièces

117 m²

Réf. SPP242JF

1 400 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Magnifique  appartement  rez  de  jardin  d'angle  avec  vue  mer

panoramique  situé  dans  le  Domaine  des  Hauts  de  Vaugrenier.

Prestations  luxueuses  et  haut  de  gamme pour  ce  bien  rénové  par  un

designer  italien,  chaque  espace  de  cet  appartement  est  décoré  avec

des  matériaux  raffinés  sur  mesure.  Un  magnifique  hall  d'entrée  avec

placards équipés et  des habillages mureaux décoratifs,  des éclairages

inditects,  un grand séjour donnant sur la terrasse aménagée avec vue

mer.  Tout  est  neuf  dans  ce  magnifique  appartement,  baies  vitrées,

volets,  système  de  sécurité  avec  porte  8  points  à  ouverture

électronique, ...

Magnificent  corner  garden  apartment  with  panoramic  sea  view  located  in  the

Domaine  des  Hauts  de  Vaugrenier.  Luxurious  and  high-end  services  for  this

property renovated by an Italian designer, each space of this apartment is decorated

with refined tailor-made materials. A magnificent entrance hall with fitted cupboards

and decorative wall coverings, inditect lighting, a large living room opening onto the

furnished terrace with sea view. Everything is new in this magnificent apartment, bay

windows,  shutters,  security  system  with  8-point  door  with  electronic  opening,  air

conditioning and ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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